

Anggota Pokja Delgosea Diklat di Thailand

WANGIWANGI—Skyil Pokja Democratic Local Governance In Southeast Asia (Delgosea) Wakatobi tidak akan diragukan. Pasalnya, setelah dibentuk pada rapat yang akan digelar hari ini (17/2) pihak Pokja akan memilih tiga anggotanya yang pintar berbahasa Inggris untuk dikirim ke Negara Thailan guna mengikuti pendidikan dan pelatihan (Diklat) di sana.

Adalah Kepala Bappeda dan BPMD Wakatobi, Ir Abdul Manan MSc mengatakannya demikian pada koran ini saat ditemui, Rabu kemarin. Dikatakan, sesuai rencana, rapat pembentukan Pokja Delgosea Wakatobi akan digelar hari ini (17/2) di Kantor Sekab Wakatobi.

Untuk pengurus Delgosea Wakatobi, tambah Manan, sesuai SK Bupati Wakatobi, berjumlah 11 orang yang terdiri dari berbagai elemen. Sejumlah pengurus tersebut yakni, Ketua Ir Abdul Manan MSc (Bappeda), Sekretaris, Nadar SIP MSi (Setda). Kemudian dua dari anggota DPRD, masing-masing, Muhamad Ali SP, Musdin SPd sebagai anggota. Untuk anggota di tambah juga dari staf jajaran Pemkab Wakatobi dan sejumlah LSM seperti, La Ode Ahmad Ready Putra (Staf Bappeda), Noval Monali SS (Staf Bupati), Sunarwan Ashadi SPd MPd (Staf BLH), Saleh Hanan SP MSi (TNC-WWF), Jumiadin (LSM), Sudirman (LSM), Gino SM (dari mendia).

Dalam rapat, kata Manan, tidak hanya membahas kerja-kerja Pokja, tapi akan menetapkan agenda kerja sesuai ketetapan dan batasan wilayah kerja Pokja tahun anggaran 2011, serta membahas pula program kerja, guna mengantisipasi kunjungan tim fasilitator Project Delgosea ke Wakatobi pada bulan ini.

Kunjungan tim Project Delgosea tersebut, lanjutnya, selain merupakan kunjungan kehormatan atas ditetapkannya Wakatobi sebagai Pilot Project juga akan membahas tentang adanya emisi carbon yang berada di daerah ini. Selanjutnya akan memberikan pelatihan khusus serta memilih 3 orang yang bisa berbahasa Inggris untuk dikirim ke Negara Thailan, melalui fasilitator Delgosea yang ada di Wakatobi.

Implementasinya, Team Fasilitator Project Delgosea yang berkunjung ke Wakatobi, dari Jakarta tersebut, selain akan lebih mantap, juga system pendanaannya dari Pemda Wakatobi, hanya sebatas rapat-rapat biasa saja, namun untuk anggaran keseluruhannya sepenuhnya ditanggung Project Delgosea sendiri. Karena itu, diharapkan pada masing-masing yang telah memiliki SK tersebut, diundang menghadiri Rapat Pertemuan pada tanggal yang telah ditetapkan. (gin)